



La Confédération Africaine du Football (CAF) pourrait décider d'annuler purement et simplement la compétition prévue en janvier prochain au Cameroun, rapporte le très sérieux site Onze Mondial, dans un article publié ce 15 décembre.

A en croire ce magazine francophone traitant les questions de football, qui cite RMC Sports, l'instance dirigeante pourrait décider d'annuler la prochaine Coupe d'Afrique des Nations prévue en janvier au Cameroun.

La CAF réfléchit de plus en plus sérieusement à cette hypothèse, alors que la Covid 19 gagne du terrain et que le variant Omicron inquiète en Afrique. Un problème renforcé par la pression mise par certains clubs de Premier League, inquiets de laisser partir leurs stars pour plusieurs semaines et qui seront obligées de se soumettre à une période d'isolement à leur retour. Cela serait un terrible coup dur pour les nations africaines, note le journal en ligne.

? Selon nos informations, la CAN pourrait annoncer une annulation de l'édition 2022 au Cameroun. La réflexion est en tout cas engagée.

— RMC Sport (@RMCsport) [December 15, 2021](#)